
经过精心筹备，2021中国金坛全球招商

网络大会于今天上午在中国（常州）德国中心

举行新闻发布会暨启动仪式，邀请26家中央、

省市级媒体参会。此次大会从2月份开始筹

备，将推出“1平台、2实景、4峰会、6系列活动”

等全年特色活动，打造“永不落幕”的金坛全

球招商大会。

“金坛网”微信公众号作为2021中国金坛

全球招商网络大会对外宣传推广的重要平

台，开通金坛全球招商平台、VR全景金坛、中

德（常州）创新产业园三个平台的访问入口，

方便受众了解大会相关信息。

我区已连续两年开展全球招商网络大

会，2020中国金坛全球招商网络大会线上以

直播平台为载体，围绕我区“三新一特”产业、

外资、旅游、创业投资、农业、房地产、国际化教

育、养老机构八个领域，梳理产业、项目、政策

向全球推介。其中，3D招商云展馆、全球招商

热力图等，受到云端嘉宾的热捧。

近年来，金坛坚持“实体为本、项目为王、

产业强区”，围绕新能源汽车、新一代信息技

术、生物技术和新医药、光伏“三新一特”产业，

坚持不懈加快项目引进、加快项目建设。

2014年以来，共引进单体投资超 30亿元或 3
亿美元的重大项目27个。

为实现线上招商“永不落幕”，大会主办

方建设了金坛全球招商平台。该平台以产业

发展为主线，对全区重点发展产业和招商项

目信息等进行梳理，为精准招商提供指引。

金坛全球招商平台集成了平台载体、重

点产业、招商项目、企业风采、营商环境和投

资政策等八个模块，方便投资者在线了解金

坛区位优势、产业集聚情况和招商项目信

息。 赵宁
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本报讯 全区党史学习教

育动员会召开后，各部门各单

位掀起了学党史的热潮。

江苏省金坛经济开发区

党工委召开党史学习教育动

员会议，安排部署相关工作。

会议从增强开展好党史学习

教育的政治责任感和使命感、

高质量高标准开展好党史学

习教育以及确保党史学习教

育取得实在成效方面，对金坛

经开区党史学习教育提出要

求。会议要求以史为鉴、展望

未来、把握当下，结合党史学

习教育，以部门和条线为单

位，认真总结金坛经开区成立

近三十年来的经验。同时，胸

怀大局、观照大势，抢抓长三

角一体化、南京都市圈和常金

同城化等发展机遇，增强工作

的系统性、预见性和创造性，

在创新推进两个加快、做强做

大产业经济和推动金融科技

创新等方面发挥先锋模范作

用，以园区发展的优异成绩迎

接建党 100周年。

指 前 镇 党 委 举 办“ 学 党

史、守初心、担使命、建新功”

道德讲堂活动，按照唱歌曲、

讲故事、学模范、诵经典、谈感

悟、送吉祥六个环节依次进

行。“我和我的祖国，一刻也不

能分割，无论我走到哪里，都

流出一首赞歌……”活动在党

员干部齐唱《我和我的祖国》

歌曲中拉开序幕。在讲故事

环节，大家集体观看短片《党

史故事 100 讲之——五四运

动，唤醒民众》。党员干部还

学习了共产党员楷模焦裕禄

感人事迹，纷纷表示要坚定信

仰不动摇，抓住宗旨不放松，

以更加务实的精神、更加扎实

的作风干好本职工作。

金城镇长竹埂村委组织

村“两委”班子成员开展党史

学习教育交流会。长竹埂村

党总支书记周小平表示，不仅

要积极学习、研读党史，更要

做到“知其然，知其所以然”，

将其作为一项重要政治任务

抓好落实。通过交流学习，促

使村干部进一步统一思想、统

一行动，提高政治判断力、领

悟力和执行力，真正做到明

史、崇德、守信、立行，将满腔

激情和力量用到村庄经济绿

色发展中来。

融媒体报道
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全区上下掀起学党史热潮
1939年（上）

●年初 新四军一支队二团

政治处民运股股长赵则三，在金六

区西旸、塔山、阳山、门楼下、致和一

带，以村为单位建立抗日救国会，

发展共产党员并建立党支部。

● 1月 中共苏南特委派薛

斌、艾焕章开辟长滆地区和金丹武

地区，薛斌任第六兵站（金丹武）主

任，艾焕章任第七兵站（长滆）主任。

● 3月中旬 金坛西北抗日

游击支队与金坛西南区抗日游击

大队合编为金坛抗日游击纵队，吴

甲寅任司令员，朱春苑任副司令

员，李钊任政治部主任。长滆七乡

联防自卫团成立，诸葛慎任团长，

秦裕生任副团长。

●春 中共金六区委建立，吴

彪任书记。

● 4月 吴仲超在建昌圩主

持召开金六区、镇（江）六区、丹

（阳）二区、丹（阳）三区中共党员

代表会议，建立由任迈任书记，林

晓任组织部部长，彭炎任宣传部

部长（未到职），卢黎明任青年部

部长，潘激之、眭学恭任委员的中

共丹南县委（亦称金丹县委）。这

是抗战初期常州地区（境内）建立

最早的县委。

当前我区血液库存持续紧张，
西城街道退役军人服务站日前组织
70名退役军人无偿献血2万毫升，
其中有8人志愿报名捐献造血干细
胞。 李鹏宇李鹏宇 文文//摄摄

2版

本报讯 3月 29日，由区委

组织部和区融媒体中心联合

开办的 2021 大型党建对话栏

目《先锋访谈》正式开播。首

期访谈嘉宾为直溪镇汀湘村

党总支书记汤军强、薛埠镇长

山村党总支书记陈云。汤军

强表示，通过此次访谈，收获

了长山村在推进生态文明建

设方面的一些经验，汀湘村将

向长山村学习，推动可持续绿

色经济发展。陈云表示，要向

汀湘村学习，建立一支能吃

苦、肯干事、敢担当的村“两

委”班子。

《先锋访谈》专栏分“初露

锋芒”、“过关斩将”、“取长补

短”三个板块，从开展党建工

作难点、痛点入手，精准发现

问题，彼此交流工作心得，分

享工作经验，在金坛人民广播

电台视频号、金坛手机台客户

端同步直播，共同架起与听

众、网民之间的沟通桥梁。

该专栏既总结基层党组

织工作经验，又推广企事业单

位工作方法。节目共 10期，每

期 50分钟，每月最后一周星期

一上午 10：05—10：55 开播，持

续到 12 月底。每期邀请两位

党组织书记走进直播间，采用

“擂台直播、书记 PK”方式，展

示成绩、解决问题，进一步挖

掘资源禀赋、拓宽工作思路，

形成“1+1〉2”工作效果。

蒋建君

大型党建对话栏目《先锋访谈》开播

（上接第一版）

中航锂电科技有限公司董

事长刘静瑜作为金坛企业家代

表受邀参加“站谈”。期间，刘

静瑜向总理表达了对新政策实

施的拥护和赞赏，并汇报了该

政策将能更好地激励公司加快

创新、促进产业升级。“这对制

造业企业是重大利好！”刘静瑜

告诉记者，中航锂电所属动力

电池、储能电池产业，是集材

料技术、系统集成技术、信息

技术等多学科应用于一体的先

进制造业。2020 年，中航锂电

在研发上的投入超 10亿元。公

司通过持续加大研发投入，打

造领先的产品力，成为战略客

户的首选配套，在动力电池头

部企业中增速第一，三元动力

电池装机量第二。公司着眼于

未来五年、十年甚至更长时间

做研究开发，持续为市场、客

户提供最优质的产品。此次新

政策的实施，更将提振企业发

展信心，公司会把税收优惠资

金多倍投入到研究开发和技术

创新，以“四两拨千斤”，推动

企业更快更好发展，为新能源

事业发展更好地尽担当、作贡

献。

区税务局副局长庄文华表

示，研发费用加计扣除政策对

促进企业自主研发、科技创新

和产业升级将带来重大利好。

通过税收优惠、市场化的办法，

公平普惠地撬动企业和全社会

增加研发投入，将起到“四两

拨千斤”的作用。常州华德机

械有限公司法人代表丁建中算

了一笔账：“作为我国高铁行业

的重要配件生产企业，我们十

分注重创新。研发费用加计扣

除的税收优惠政策力度不断加

大，对我们这种注重创新的企

业来说是个利好，按去年的

400 万元来说，加计扣除 75%
可少缴企业所得税 175 万元，

加计扣除 100% 则可再少交 25
万元，省下的都是真金白银，

让我们减负前行，增强创新活

力，从而有效提升市场竞争

力。”

下一步，税务部门将通过

加大宣传力度、主动开展服务、

精简审核流程等方式，认真贯

彻落实好这项惠企政策，让辖

区企业应知尽知、应享尽享、

快办快享，更大力度激励企业

加大自主技术创新投入，在全

社会营造更加充满活力的科技

创新氛围，更好地以科技自强

支撑金坛经济强产业强。

王冰莹
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